

From: [Gerald Schimböck](#)

Sent: Thursday, April 27, 2017 7:57 AM

To: [Wipplinger Wolfgang IGP 1](#) ; igp2@liwest.at ; [Grottenthaler Anton](#)

Subject: Brief vom Aktionskomitee

Sehr geehrte Herren im Aktionskomitee,

zum Brief an die Fraktionen halte ich fest, dass diese am Gemeindeamt aufliegen, aber nicht auf Kosten der Gemeinde weitergeschickt werden, dh. von den genannten Personen abgeholt werden müssen.

Der Ausbau des Treppelweges ist kein Gemeindeprojekt, sondern ein Projekt des Landes, wo an der Detailplanung gearbeitet wird und auch Kosten berechnet werden.

Das Land erarbeitet einen Vertragsentwurf zu den im Gemeinderat beschlossenen Bedingungen, der nächste diesbezügliche Termin mit der Fachabteilung findet Mitte Mai statt.

Eine der Bedingungen ist die Trassenführung, die klar besagt, wo der Weg in der Gemeinde verläuft und wo investiert wird. Da ist die Au klar kein Thema. Wenn aufgehört wird, die Angst um die Au zu schüren, gibt es auch eine Chance der Beruhigung.

Es gibt ein klares Bekenntnis aller Fraktionen, für den Erhalt unseres Naherholungsgebietes.

Es ist Aufgabe der Gemeinde, die Bevölkerung zu informieren, das wird auch weiterhin erfolgen.

Beste Grüße

Bgm. Gerald Schimböck